

FC DJK Tiefenbach II – SG Thyrnau/Kellberg 0:3

Wichtiger Sieg!

Zum Rückrundenstart reiste unsere Mannschaft nach Tiefenbach. Ein Gegner, gegen den man sich in der Vergangenheit immer schwer getan hat. So aber nicht an diesem Tag. Die Einstellung aller Spieler stimmte von Beginn an und so sprang am Ende ein verdienter 3:0 Sieg heraus.

Bemerkenswert: Wie schon in Oberdiendorf begleiteten wieder viele Fans unsere Mannschaft. Unsere Elf versuchte, mit gezielten Pässen ein ruhiges Spiel aufzubauen, was auch gelang. Die erste Chance ergab sich aber erst nach gut einer halben Stunde, doch der Schuss von Toni Schiermeier war dann doch zu weit neben das Tor. Kurz vor der Halbzeit kam Thomas Binder nach einer Ecke zu einem Kopfball, doch er brachte ihn nicht platziert genug auf das Tor. Nur zwei Minuten später eine dicke Chance für Tiefenbach. Thomas Binder konnte den Angriff im letzten Moment noch entscheidend stören, so dass Keeper Christoph Gabriel den Abschluss zur Ecke parieren konnte.

Mit 0:0 ging es in die Halbzeit. „Geduldig bleiben“, so lautete die Parole in der Halbzeit. Und es zahlte sich aus. Markus Weiß brachte unsere Farben durch einen Handelfmeter in der 74. Minute in Führung, Tiefenbach dezimierte sich danach durch Gelb-Rot selbst und war quasi geschlagen. Thyrnau/Kellberg fuhr nun einen Konter nach dem anderen und erhöhte das Ergebnis am Ende noch auf 3:0. Daniel Ritzer und Lukas Stockbauer waren die Torschützen.

Durch diesen Sieg ist man nun acht Punkte vor dem Relegationsplatz, welcher eben durch die Tiefenbacher belegt wird.